

Harald Kiesel erkämpft Platz 2 bei den Regionsmeisterschaften

Bericht von Horst Ehlert:

Vom 14. Januar - 28. April 2012 wurde in Langenhagen in 7 Runden Schweizer System die Regionsmeisterschaft Hannover ausgespielt. Über mehrere Wochen fand jeweils samstags eine Partie mit einer Bedenkzeit von 2,5 Stunden je Spieler statt. Als einziger Laatzener war unter den 30 Teilnehmern Harald Kiesel am Start. **Der engagierte Jugendtrainer des SV Laatzten** spielte von Beginn an Vorne mit. Er gewann in den ersten beiden Runden und gab erst in der 3. Runde gegen Roland Kleinschroth (BW Eilenriede) ein Remis ab. Nach einem weiteren Sieg kam Kiesel in Runde 5 mit den Schwarzen Steinen gegen den punktgleichen Turnierfavoriten Torben Schulze (PSC Hannover). Kiesel verlor dieses Match, bewies danach jedoch Moral. Er siegte in den beiden letzten Runden und konnte sich mit respektablen 5,5 Punkten aus 7 Runden über einen klaren 2. Platz und ein Preisgeld von € 150,- freuen. Der Abstand zum 3. Platz betrug einen halben Punkt. Turniersieger wurde Torben Schulze. Auch seine DWZ (Deutsche Wertungszahl) konnte Kiesel durch diesen Erfolg verbessern. Sie stieg um 18 Punkte auf 2079.

Das Turnierergebnis kann im Internet gesehen werden unter <http://www.rem.migsworld.de/2012/>

Das Foto zeigt Harald Kiesel am Schachbrett.

